



# **BOLETÍN**

## **INTERNO**

**FEBRERO-MARZO**  
**2019**

# RENDICIÓN DE CUENTAS

La Municipalidad realizó la rendición de cuentas para la población de Desamparados, con casa llena los vecinos del cantón se enteraron cómo se distribuyeron los fondos del año 2018.

Obras como asfaltados, cuneteos, lastreados, mejoras en seguridad y trabajo con comunidades fueron algunos de los temas que se tocaron en esta rendición que se realizó en el Teatro La Villa el pasado miércoles 6 de marzo en horas de la noche.

Dicha actividad contó con la participación de más de 100 desamparadeños y fue transmitida en vivo en la página de facebook.



# CEMENTERIO CENTRAL CUENTA CON NUEVA CAPILLA DE VELACIÓN

Con una inversión aproximada de 35 millones de colones el Cementerio Central de Desamparados cuenta con una nueva capilla velación.

Este proyecto se realizó con el fin de solventar una necesidad que este cementerio tenía desde hace varios años. A partir de ahora, los usuarios de estas instalaciones podrán contar con una capilla de velación para dar santa sepultura a sus seres queridos.



## 198 familias de Los Guido ya cuentan con vivienda digna

A finales de el mes de marzo se inauguró el proyecto Las Anas, una solución de vivienda de bien social que le permitirá a 198 familias de Los Guido de Desamparados, pasar de un asentamiento informal, a vivir en un condominio.

El proyecto cuya inversión superó los €4 mil 500 millones de colones, fue desarrollado por FUPROVI, y junto con Casa de Derechos de la Municipalidad de Desamparados, se le dio un acompañamiento durante 5 años a las familias para enseñarles a vivir en comunidad.

Para el Alcalde, Gilberth Jiménez, es de suma importancia la promoción de este tipo de proyectos para el cantón de Desamparados, de manera que las familias más necesitadas tengan acceso a una vivienda digna y a mejorar de forma integral, su calidad de vida.



# 40 mil llantas al mes se procesarán en planta de CEMEX en Patarrá

Convertir las llantas que no sirven en combustible, ese será el objetivo de la nueva planta de CEMEX en Patarrá, que procesará 600 toneladas de llantas al mes.

Por esta razón se firmó el convenio entre CEMEX, Bridgestone, y Fundellantas, para que la planta de Patarrá se convierta en el centro de acopio de las llantas que se desechan en el país.

El Alcalde, Gilberth Jiménez, indicó que para el cantón de Desamparados, es de suma importancia apoyar este proyecto que permitirá darle un adecuado tratamiento a las llantas, una deuda muy grande que se tenía por años con el ambiente.

Se espera la planta inicie operaciones en agosto.



## #DesampaPreviene

### Expo Intermunicipal de Comunidades en Gestión del Riesgo

Más de 400 personas participaron de la Expo sobre Gestión del Riesgo en el Gimnasio de Contacto en la Villa Olímpica de Desamparados, la actividad se llevó a cabo a mediados del mes de marzo.

Los Comités Comunales de Emergencias de Desamparados, Aserri, Alajuelita y Escazú, mostraron los proyectos en materia preventiva que han desarrollado para sus comunidades.



Esto es el resultado de un trabajo arduo realizado por los municipios, la Comisión Nacional de Emergencias con el apoyo del Programa Bosai, del gobierno de Japón.

# #DesampaPreviene

La Municipalidad se encuentra de manera constante realizando la limpieza en los cauces de los ríos, de esta forma se actúa de manera preventiva antes del inicio de la época lluviosa. Actualmente, se trabaja en el sector del río Damas.



Durante el mes de marzo uno de los cauces que se limpiaron fue el del río Damas, cercanías de parque La Libertad, como parte de las labores preventivas antes de la época lluviosa.



# #DesampaProgresa

La Municipalidad finalizó el asfaltado sector 2 de los Guido, se intervinieron las calles 4 y 5. Las labores consistieron en rehabilitar las vías mediante colocación de carpeta asfáltica.



Frailles cuenta con un nuevo puente gracias a la reconstrucción del puente Chepo, ubicado entre Frailles y León Cortés.

Dicha estructura es importante debido a que la zona es productora de café y se requiere sacar el grano para su comercialización, además, de mejorar la entrada y salida de vehículos de emergencia para los vecinos de la comunidad.

Gracias a esta nueva estructura los agricultores y vecinos se ahorran tiempo beneficiando la producción y desarrollo de la zona

# #DesampaProgresa



Se finalizó con las labores de rehabilitación de carpeta mediante asfaltado en el Sector 2 de Los Guido.

Se finalizó el bacheo formal en el sector de Rodillal en Higuito.



Se realizó la demarcación en los cuadrantes de Gravilias, como parte de las obras para mejorar la seguridad vial en la zona.

Se finalizaron las labores de bacheo formal en San Juan de Dios, Barrio Sibujú.



# Feria de la Salud Desampa 2019



Cientos de personas acudieron del 22 al 23 de marzo a chequear su salud gratis en la Feria de la Salud Desampa Saludable 2019.

Glucemias, exámenes de la vista, pruebas de VIH, chequeo del peso, fueron algunos de los servicios a los que tuvieron acceso los desamparadeños.

La feria fue organizada por la Municipalidad de Desamparados, el CAIS Dr. Marcial Fallas, el Ministerio de Salud y la Junta de Salud.

Para el Alcalde, Gilberth Jiménez, es necesario promover la salud de forma integral y la alianza con la empresa privada también es de suma importancia para lograr este objetivo.

# #DesampaSeguro

## Desamparados se convierte en un cantón más seguro

El pasado 25 de febrero se presentaron los resultados de la participación del cantón de Desamparados en el programa "Sembremos Seguridad", impulsado por la Embajada de los Estados Unidos, el Gobierno de Colombia, Ministerio de Seguridad Pública y otros gobiernos locales.

Entre los resultados destacan el esfuerzo que ha realizado la Gestión de Seguridad Ciudadana de la Municipalidad de Desamparados en temas como: participación ciudadana, reducción de los asaltos y empoderamiento de espacios públicos.



La importancia del programa Sembremos Seguridad radica en la priorización del trabajo de tal manera, que los encargados de seguridad de cada cantón, puedan establecer estrategias de manera integral para abordar la inseguridad ciudadana.



Adicionalmente, durante los meses de febrero y marzo se realizaron constantes trabajos coordinados con Fuerza Pública que obtuvieron como resultado personas investigadas por parte de migración, comercios fiscalizados y locales clausurados por incumplimientos.

# Iniciaron los Festivales Culturales 2019

La Municipalidad toma los distritos del cantón con cultura donde la música, el arte y las tradiciones vuelven a revivir.

## 1° Festival Cultural Comunitario 2019 "Cachazas de Corazón" en San Miguel de Desamparados.

El pasado 17 de febrero se llevó a cabo el primer festival cultural comunitario. Lleno de alegría, familias, comida, artesanías, juegos tradicionales y presentaciones culturales los talentos de San Miguel revivieron la cultura local.



También se realizó el festival familia de Damas el pasado 23 de febrero cargado de tradiciones y buenos consejos las familias, donde los niños disfrutaron de talleres de mascarada, charlas y juego tradicionales.

Esos festival se vivió en Guatuso de Patarrá.

Ambas actividades culturales las realiza la Municipalidad y se continuarán haciendo en todos los distritos del cantón.

# JUNTOS SOMOS



---

Municipalidad de Desamparados